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今日潍坊

重点

听听校领导如何看待高考改革

部部分分内内容容取取消消，，不不代代表表不不用用学学习习

对于白癜风的病因和临床
治疗研究，我国的科研人员一
刻也没有停止过。由归国博士
何江思先生带领的课题组，继
发明第六代驱白巴布期片后，
2013年又一力作成功研究出消
白软膏系列专利中药。目前已
获专利证书ZL00910185771 . 1
号(可登陆国家知识产权局网
站查询)

科研成果表明，白癜风是
名符其实的皮肤顽疾原因较复
杂，但诱因相对确定，如局部创
伤，精神紧张免疫力低下，微量
元素缺乏等。根据这一理论针
对男女患者个体差异和病情进
展时期，早期心理饮食干预分

型分期辩证用药结合传奇UVB
白癜风治疗仪巧妙治疗。创造
许多康复奇迹，堪称一绝。

何教授郑重承诺：治疗白
癜风并不难，防止复发是关
键，我虽非名医，但谨记祖
训，不做虚伪欺诈之事，人在
做丶天在看，我们不以大幅度
买赠药吸引治病心切的患者，
不论任何原因形成的白癜风，
在多家医院治疗使用药物无效
或治好复发者，在我处用药最
快20天起效，治疗前后拍照对
比，才能发现疗效所在。

咨询电话：8625799
手机：15963777788
同行勿扰。

寻找100名白癜风患者

在在高高考考政政策策实实施施多多年年之之后后，，英英语语听听力力
和和基基本本能能力力测测试试在在高高考考试试题题中中取取消消，，这这对对
高高中中教教学学和和学学生生备备考考会会有有影影响响吗吗？？从从88日日的的
洽洽谈谈会会上上记记者者了了解解到到，，各各高高中中对对此此看看法法不不
同同。。

取消英语听力或将影响教学

临怵第一中学校长杨大国
介绍，取消高考外语听力，并不
意味着对外语听力不重视，而
是将用高中学业水平考试的听
力部分补充对高考考生的听力
要求。这样既可以满足不同高
校、不同考生对外语考试及成
绩的需求，还可以减轻一部分
考生的备考负担。

但对此，也有反对声音，
“听说读写是语言学习的基本
功，听力尤其被放到了第一位，
可见其重要意义。”山东省无棣
第一中学副校长韩祥华认为，
在目前的教育形势下，学生在
说英语方面本来就有欠缺，高

考是指挥棒，取消听力测试会
直接导致对听力不重视，进而
阻碍英语口语的表达。在听力
方面，春节之前学校还在开听
力练习课，只是由每天一次改
为每周三次，春节之后改为学
生自由支配。

潍坊中学工会副主席肖寿
杰说，潍坊市区不少学校从小
学开始就培养学生的听力能
力，相对来说英语听力有优势，
取消听力，这部分优势就没了。

青岛二中教务处主任严贤
付表示，他们学校并未针对高
考改革政策改变课时和课程，
在他们看来，坚持英语听力练

习课程也是对英语的补充。
淄博十一中学取消了英语

听力的练习，基本能力完成必
修学分即可，空出的时间分给
了语数外三科，针对学生的实
际情况进行分层教学，分类推
进，赢取高考的胜利。

“取消听力可能是高考减
负的措施，但肯定会淡化听力
能力的训练。听力是英语学习
中要掌握的重要技能，也是一
些标准化考试中考生的弱项，
听力有困难，直接影响英语交
流，在英语学习的各个阶段都
需要加强听力训练。”邹城市第
一中学副校长相龙虎说。

基本能力取消不代表不学音体美

从2014年起，山东高考时
间还将从目前的两天半缩短为
两天时间，仅占60分的基本能
力测试将退出历史舞台。

对于取消基本能力的学
习，济宁市第一中学副校长强
淑国认为，山东基本能力测试
科目设立的初衷是考查考生们
对于音乐、美术、体育、科学等
知识的掌握程度，目的就是要
让学校开齐课程，重视音体美
教学，纠正文理偏科，提高学生
运用所学知识解决生活和社会
实际问题的能力。可在高考的

指挥棒作用下，众多学校一般
考前才会突击复习基本能力，
让学生们去死记硬背各类考
点，靠题海战术照样能得高分，
教基本能力的老师一般都是由
其他学科老师兼任。

取消基本能力测试在潍坊
中学工会副主席肖寿杰看来是
一种减负的做法。基本能力测
试涉及科目众多，虽然所占分
值不多，但学生在备考时会拿
出相当一部分时间来复习，然
而从往年的高考成绩来看，这
一部分并没有拉开差距。取消

基本能力考试，更能集中精力
备考。

“如果取消基本能力考试，
肯定会减轻那些被抽调教师的
压力，更用心地干好本职工作，
也会给学生们更多的自由空
间。”滨州北镇中学副校长王洪
健说，但取消基本能力并不代
表不用学这些科目，音乐和美
术对中学生审美和空间的学习
有很大的好处，因此高中的日
常学习中也不能把这些学科放
下，只是倾斜程度不太会随着
学业压力大小有所偏重。

““裸裸分分时时代代””率率先先在在名名校校瓦瓦解解
沟通缺失到底谁之过

“随便找一所有自主招生资格的名校，你会发
现裸分考上的学生越来越少。”烟台第四中学副校
长李豫威说，烟台地区在前些年对于自主招生不
是太重视，以至于在山东省的自主招生的学生名
单中烟台学生的比例非常少。近些年又出现一个
新现象，高中各自为战，对于高校政策研究比较
透、了解比较及时的高中会占得先机，不研究的学
校便会少了这些机会。与之相伴的就是，学校学生
升学率相对较低。

记者采访发现，对于高中和高校之间的沟通
问题提及最多。直接出现的现状就是高校有政策，
撒不出去，高中有苗子推不上去。一位潍坊籍高中
副校长直言，学生在高考中是一个运动员的角色，
他对于全场布局和游戏规则的把握是不够的，那
么学校和家庭就应该是补位者。

“学得好不如考得好，考得好不如报得好。”在
现在依然很有市场。中国教育在线总编陈志文表
示，未来高考改革的方向是“会考成绩+高考成绩
+综合评定”，这样的人才选拔方式在“公平”和
“机会”两方向都是加分的。

现场有不少高中负责人表示，“我们不懂，问
别人，他们也不懂。”沟通渠道和通畅和沟通平台

的搭建者到底是谁，现在还很模糊。有高校招生代
表提及，未来很多年内仍会存在一个矛盾，这个考
生参加自主考试或者在其他方面表现很优秀，他
应该是高校想要的，但是高考成绩不好。随着计划
生育政策的发威，生源不足也是扩招之后的高校
要面临的问题，高中与高校之间的信息互通变得
越来越迫切。“人才选拔方式也许会向西方学习，
比如一个学生可以拿到十个offer，”陈志文说。

分组洽谈各大学与高中洽谈。

现场前来参会的学校人员认真听会。
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高校高中对对碰
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